

LES RELIGIEUX DE SAINTE-CROIX

AU chapitre général des Religieux de Sainte-Croix, qui s'est tenu récemment à Notre-Dame, Indiana, le Rév. Père McGarry a été réélu conseiller-général. Il représente la province canadienne dans l'administration centrale de l'Institut.

Le Rév. Père G.-A. Dion qui, tout en remplissant les fonctions de curé à Saint-Laurent depuis dix ans et demi, exerçait aussi celles de provincial de sa congrégation au Canada, a été maintenu dans cette dernière charge pour un terme de six ans. Il laisse la direction de la paroisse que Mgr l'archevêque vient de confier au supérieur du Collège, le Rév. Père Crevier.

Désormais, le provincial résidera au collège Notre-Dame-des-Neiges, qui est depuis sa fondation le siège de l'administration provinciale.

Le Rév. Père Hébert, préfet des études au collège de Saint-Laurent, succède au Rév. Père Crevier comme supérieur de cette institution ; et le Rév. Père Guy, ci-devant supérieur du collège de Memramcook, N. B., devient professeur de théologie au collège de Saint-Laurent.

“ PIE X INTIME ”

SOUS le titre de *Pie X intime*, le vicomte de Colleville a publié un intéressant volume de 300 pages. En voici quelques traits :

Lorsque le cardinal Sarto dut quitter Venise pour se rendre au Conclave, le bruit de son départ se répandit bientôt dans la ville et jeta une grande perturbation dans l'esprit des gondoliers, des pêcheurs et ouvriers maritimes.